

## Catalina

Señor Director:

La muerte de Catalina Cayazaya, estudiante de Terapia Ocupacional, no puede pasar desapercibida. Debido a diversos problemas que enfrentó durante su proceso formativo, Catalina dejó de sentir ganas de vivir. Infundir terror al estudiantado no hará que sean más competentes o mejores profesionales, sino que al contrario, se promoverán aprendizajes de tipo superficial en un estudiante temeroso e inseguro, en donde además, si en un futuro decide ser docente de educación superior, puede tender a replicar la misma metodología.

En educación superior se necesitan docentes que formen de manera sana y digna, que acompañen y guíen a los y las estudiantes en su trayecto formativo para así forjar aprendizajes significativos que los conviertan en profe-

sionales integrales.

**Macarena Yancovic**

*Académica Facultad de Educación UC*